



Cecilia Romero Castillo
DIPUTADA FEDERAL

CÁMARA DE DIPUTADOS
LXIII LEGISLATURA

INFORME DEL VIAJE A LA CUMBRE SOBRE GOBIERNO ABIERTO REALIZADA EN PARÍS, FRANCIA, DEL 6 AL 9 DE DICIEMBRE DE 2016.

Participé como integrante del Congreso Mexicano, Cámara de Diputados, en la Cumbre sobre Gobierno Abierto (OGP) en París, Francia. Estuve presente en la Ceremonia de Inauguración, el 7 de diciembre, presidida por el Presidente Hollande, con la presencia de los Presidentes de países latinoamericanos de Paraguay, Uruguay y Honduras, entre otros.

Estuve presente en las reuniones sobre Parlamento Abierto celebradas durante el día 8 de diciembre en la Asamblea Nacional y en el Palacio de Luxemburgo, durante las cuales se discutió en diferentes mesas el sistema implementado en diversos países para poner en práctica la legislación vigente en los respectivos espacios de posibilidad. Participaron presidentes de Congresos Nacionales de países de Europa Oriental y África, principalmente.

Durante las mesas de trabajo realizadas el viernes 9 de diciembre, en el Palacio D'lena, conversé con parlamentarios y funcionarios de países de Latinoamérica y el resto del mundo sobre la forma de colaboración para que en México se lleve a cabo un trabajo que nos permita poner en práctica de manera adecuada la legislación sobre Anticorrupción recientemente aprobada en nuestro país. Los talleres de ese día fueron sobre todo relativos a políticas implementadas en los Congresos para hacer vigente la legislación anticorrupción. La participación de organizaciones de la sociedad civil es preponderante en los Congresos que han logrado mejores resultados.



Cecilia Romero Castillo
DIPUTADA FEDERAL

CÁMARA DE DIPUTADOS
LXIII LEGISLATURA

Logré relacionarme con legisladores de países de la región para estrechar colaboración en cuanto a Transparencia y Anticorrupción se refiere; en este sentido, una conclusión importante es la de coordinar nuestros esfuerzos con la Cámara de Senadores de México.

Participé en los talleres que se llevaron a cabo durante los días de la Cumbre con observaciones sobre la legislación mexicana, en consonancia con la intención de la Cámara de Diputados de aterrizar el Sistema Nacional Anticorrupción en el Gobierno Federal, y en los Sistemas a nivel local.

Estuve presente en la Ceremonia de Clausura en el Hotel De'Ville, donde presencié la participación de mexicanos que han llevado a cabo prácticas exitosas de colaboración con Congresos locales y autoridades diversas para avanzar en el Gobierno Abierto.

En conclusión, considero que mi participación en la Cumbre fue provechosa para la Cámara de Diputados por la presencia, las relaciones, el testimonio, y el aprendizaje que espero poner en práctica en mi trabajo legislativo en el futuro inmediato.

Agradezco a la Junta de Coordinación Política la oportunidad de haber asistido a esta reunión, y ofrezco mi decisión de seguir trabajando para que México sea un referente de Parlamento Abierto, para beneficio del Congreso, y de los ciudadanos, a quienes representamos.

CECILIA ROMERO CASTILLO

Diciembre 20, 2016.